



Foto: Especial

Mauricio Tabe (Miguel Hidalgo), Sandra Cuevas (Cuauhtémoc), Giovani Gutiérrez (Coyoacán), Lía Limón (Álvaro Obregón), Margarita Saldaña (Azcapotzalco) y Alfa González (Tlalpan).



Piden la UNACMDX más tiempo para ejercer presupuesto 2021

Solicitan la contratación de obra para diciembre y la ejecución de proyectos para marzo del próximo año

Ana Espinosa Rosete
metropoli@cronica.com.mx

La unión de alcaldes de la CDMX, provenientes de los partidos opositores, pidió a través de un escrito, una prórroga a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, al plazo establecido para hacer uso de los recursos del Presupuesto Participativo.

Lo anterior lo informó el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, vocero de la UNACDMX quien dijo que enviará un oficio a la mandataria capitalina para modificar los tiempos de contratación y ejecución de obras. Esto debido a que, de acuerdo con la Secretaría de Finanzas, se tiene hasta el 22 de octubre para realizar la planeación y estructuración del gasto del Presupuesto Participativo del 2020-2021, en tanto que el 31 de este mes, vence el término para su ejecución.

“No queremos pagar obras que no se han ejecutado o que estén en proceso con tal de cumplir con los tiempos de marca la ley y no caer en subejercicio de los recursos, con los tiempos que nos marca la ley no podemos tener un proceso de contratación y luego de ejecución exprés, es muy corto”, señaló Gutiérrez.

Además condenó que la mala aplicación del recurso la ejecución de los proyectos “que cada comité vecinal planeó con esmero y dedicación, considerando los recursos que se obtienen del presupuesto participativo”.

Al hacer uso de la voz el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, indicó que el 80 por ciento de la responsabilidad en la ejecución de dicho recurso concierne a las administraciones anteriores.

“Hacemos un llamado al Gobierno de la ciudad para que podamos responder como se debe al mandato de los ciudadanos cumpliendo con la ley. Prácticamente tenemos que resolver en mes y medio, dos meses, lo que en nueve meses los anteriores no hicieron”, expresó el alcalde panista.





Integrantes de la Unión de Alcaldes de la CDMX en conferencia de prensa.



Contemplan prórroga por Presupuesto Participativo

Ante petición de UNACDMX para ampliar los plazos para presupuesto participativo, Sheinbaum dijo que ya se había contemplado y se debe solicitar a Congreso. Foto: Elizabeth Ruiz

<https://www.reforma.com/contemplan-prorroga-por-presupuesto-participativo/ar2279900>

Selene Velasco

Cd. de México (18 octubre 2021).- La ampliación de plazos para ejercer el Presupuesto Participativo ya se había contemplado y se deberá presentar la solicitud para ello ante el Congreso, dijo Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno.

Así lo indicó la Mandataria después de que la Unión de Alcaldes de Oposición informó este lunes que solicitarán una prórroga para programar y contratar obras del presupuesto participativo de los años 2020 y 2021.

Sheinbaum dijo que hay una parte establecida por la Constitución y leyes federales que no se puede ampliar, pero otra que sí se prevé ampliar y deberá ser aprobada por diputados.

"El año pasado no se implementó el Presupuesto Participativo, por la pandemia, y este año tocaron dos Presupuestos Participativos; si no ampliamos los plazos, se puede generar un subejercicio muy importante que provocaría que el año que entra se tuvieran que ejercer tres Presupuestos Participativos.

"Entonces, esta ampliación de plazos se tiene que presentar al Congreso de la Ciudad de México, y ya lo habíamos contemplado previamente", añadió.

G-CDMX considera prórroga para ejercer Presupuesto Participativo

Luego de la solicitud hecha por la UNA-CDMX, la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum señaló que su administración ya había considerado la propuesta

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/g-cdmx-considera-prorroga-ejercer-presupuesto-participativo.html>

ANA ESPINOSA ROSETE

18/10/2021 15:48

Ante la solicitud realizada por la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNACDMX) a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para que les conceda una prórroga para llevar a cabo la ejecución de los recursos del Presupuesto Participativo; la mandataria capitalina indicó que la propuesta ya había considerada. Incluso señaló que la iniciativa será mandada al Congreso local a fin de que los diputados capitalinos la analicen y aprueben.

En conferencia de prensa, la titular de la administración local señaló que una parte del presupuesto está establecida por la Constitución, así como por las leyes federales y no se pueden ampliar los plazos.

“Hay una parte que está establecida por la constitución y las leyes federales que no se puede ampliar, nosotros desde antes que lo hubieran pedido los alcaldes, en esta transición, hay una parte que es el presupuesto participativo”, indicó la mandataria.

Quien acotó que el año pasado no se ejecutó dicho presupuesto debido a la pandemia por lo que este año tocaba la aplicación de un doble recurso.

“Como saben el año pasado no se implementó el presupuesto participativo por la pandemia y este año tocaron dos presupuestos participativos, si no ampliamos los plazos se puede generar un subejercicio muy importante que provocaría que el año que entra se tuvieran que ejercer tres presupuestos participativos”, dijo.